

Liebe Claudia,

Als Mutter ist es mir nicht leicht gefallen für meine Tochter einen Betreuungsplatz nach meinen Anforderungen zu finden. Mein Mutterherz musste auch mit gutem Gewissen zustimmen können. Im Schlupfhuis wusste ich gleich, hier ist die kleine Maus gut aufgehoben, ein wortwörtliches Schlupfhuis. Die Kinder lernen hier! Sie bekommen Kontakt zu Tieren und dürfen viel frei spielen. Die Kinder können beim frisch zubereiteten Mittagessen mithelfen. Wenn man als Eltern mal eine Frage bezüglich des Kindes hat, gibt Claudia Odermatt gern ein offenes Ohr und aus Ihrer langjährigen Erfahrung hat sie einige gute Tipps und Tricks. Die Betreuung strahlt mit Ihrer Leiterin Claudia Odermatt so viel natürliche Autorität und Herzlichkeit aus, dass man sehr schnell spürt: diese Krippe wird nicht nur professionell geführt, sondern auch mit viel Freude und Herzblut. Meine Tochter kommt abends steht's mit einem erlebnisreichen, zufriedenen Blick mir entgegen. Was will man mehr für eine gute Kinderbetreuung? Ich bin sehr froh, dass meine Tochter noch ein Jahr das Schlupfhuis besuchen kann bevor sie in den Kindergarten kommt.

Helena Steffen